



拓桃 わかば

令和元年11月29日

R元年度 8号

発行：拓桃支援学校

TEL 022-391-6551

二学期のまとめの時期になりました。

二学期も残すところ1か月となりました。日が暮れるのも早くなり、風も冷たく感じ、いよいよ冬の到来を感じます。学校では、大きな行事である文化祭、学習バスや学校のワゴン車を使っての校外学習も今年度予定していた活動はすべて無事終了しました。各学級では二学期の学習のまとめにむけて、日々勉強を頑張る児童生徒の姿が見られます。12月6日（金）に授業参観を予定していますので、ぜひ来校していただき、児童生徒の学習の様子、頑張っている様子を御覧くださいようお願いいたします。

パーカッションワークショップ ～世界の打楽器を体験～



11月7日（木）に東日本大震災による震災復興のための芸術家派遣事業により、パーカッションの齋藤寛さんを講師にお招きしました。そして、世界の打楽器を見ることができ、楽器の成り立ちや構造についても学ぶことができました。その後全員が、一つずつ楽器を担当し、講師の合図に合わせて鳴らしたり、止めたりとパーカッションのアンサンブルを楽しみました。最後に世界のパーカッションに自由に触れ、たたいたり、振ったりして楽器の音色を楽しみながら、積極的に体感することができました。



落合・栗生地区まつり・こども病院芸術祭で児童生徒の作品を展示



10月20日（日）に仙台市青葉区の落合市民センターで、「落合・栗生まつり」が開催されました。また、11月13日～15日に子ども病院の愛子ホールで「こども病院芸術祭」が開催されました。本校の児童生徒の作品も展示され、児童生徒の作品を地域や病院の方々にいただきました。作品を見てくださった方々からは、「頑張っている様子が目に浮かびます」「素晴らしい作品ですね」などの言葉をいただき、本校の児童生徒の学習の様子を地域や病院の方に知ってもらった良い機会となりました。

（文責：川島 克友）



各学年のコーナー

～ 一年間を通して、学年ごとの学習の様子を順次お伝えいたします。 ～

小学部の子どもたちは、人・食・芸術・スポーツに触れる「実りある秋」を過ごしました。

3年A組 校外学習「鐘崎ささかま館」



C組 みんなでの学習・休み時間



6年A組 校外学習「東北歴史博物館・史遊館」

B組 実習生による授業



1年A組 芸術・スポーツ・自然に親しみました。



12月の行事予定 (12月1日から1月5日)

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|---------------------|-------------------------------------|--------------------|--------------------|------------------------|----|--------|
| | | | | | | 1 |
| 2 | 3 | 4 幼児教室 授業参観日 | 5 幼児教室 授業参観日 | 6 授業参観日 | 7 | 8 |
| 9 | 10 幼児教室 授業参観日 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 16 音楽療法士 来校 | 17 | 18 | 19 | 20 (病)本館クリ スマス会 | 21 | 22 |
| 23 終業式 (4校時限) | 24冬期休業 日～1/7 (病)拓桃館ク リスマス会 | 25 | 26 | 27 冬期長期外泊 ～1/5まで | 28 | 29 閉庁日 |
| 30 閉庁日 | 31 閉庁日 | 1 閉庁日 | 2 閉庁日 | 3 閉庁日 | 4 | 5 |